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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº 011 DA COMISSÃO TEMPORÁRIA DE 

AVALIAÇÃO E IMPLEMENTAÇÃO DO TELETRABALHO 

 

Aos quatorze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, na 

sala virtual meet.google.com/hep-qnuo-cba, reuniram-se, em sessão ordinária, os(as) 

servidores(as) designados(as) pela Portaria de Pessoal UFSM nº 1.405, de oito de junho de dois 

mil e vinte e dois: Géssica Lovato Sório, pela Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas (Progep), 

Elisete Kronbauer, pela Seção Sindical dos Técnicos de Nível Superior da UFSM (Atens), e 

Eloiz Guimarães Cristino e Loiva Isabel Marques Chansis, pela Associação dos Servidores da 

Universidade Federal de Santa Maria (Assufsm). O servidor Paulo Ricardo de Jesus Costa Filho 

justificou a ausência devido a situações pessoais. 01. Informação sobre o andamento da 

divulgação do PGD. A servidora Géssica atualizou os membros da comissão sobre o 

andamento da divulgação que está sendo realizada aos servidores sobre o PGD com base no 

cronograma definido previamente. Foram repassadas aos membros da comissão as sugestões 

da Unidade de Comunicação Integrada (Unicom) para intensificar o alcance das publicações 

com o compartilhamento das peças gráficas e publicação de Stories. As servidoras Elisete e 

Loiva informaram que a ATENS e ASSUFSM já estão realizando ações de divulgação do 

material. Foi definido que no dia 21 de setembro será encaminhado um novo e-mail para os 

servidores Técnico-Administrativos em Educação da UFSM convidando para participação na 

Live do dia 22 de setembro. A servidora Géssica repassou aos membros da comissão a sugestão 

recebida no e-mail da comissão para gravação e disponibilização do vídeo das reuniões. A 

comissão ponderou que a publicação de todas as atas das reuniões já traz a devida transparência 

e que não seria necessário realizar a gravação. 02. Live Tira-Dúvidas. Ficou definido que a 

Live será conduzida pelo servidor Paulo Ricardo com o apoio dos demais membros da comissão 

e que as servidoras Géssica e Loiva ficarão responsáveis por identificar e repassar as perguntas 

que forem postadas no Youtube. 03. Próximo encontro da Comissão. A 12ª reunião, a ser 

realizada no dia 21/09, terá como pauta o questionário da consulta pública. Sem mais a ser 

tratado, eu, Géssica Sório, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelos demais 

servidores designados presentes na reunião. Santa Maria, 14 de setembro de 2022. 
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Assinaturas

GÉSSICA LOVATO SÓRIO (Administrador)
01.26.04.02.0.0 - NÚCLEO DE EDUCAÇÃO E DESENVOLVIMENTO - NED

16/09/2022 14:14:33

LOIVA ISABEL MARQUES CHANSIS (Pedagogo-Área)
01.26.04.02.0.0 - NÚCLEO DE EDUCAÇÃO E DESENVOLVIMENTO - NED

16/09/2022 14:38:48

ELOIZ GUIMARAES CRISTINO (Pessoa Física)
Usuário Externo (406.***.***-**)

21/09/2022 08:51:05

ELISETE KRONBAUER (Economista)
07.14.00.00.0.0 - SUBDIVISÃO DE PROJETOS DO CT - SPROJ/CT

21/09/2022 13:22:56
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